

Un nouveau restaurant scolaire écolo

C'est par une matinée froide mais ensoleillée que Jean Berthaud, maire de Dordives, a réuni les acteurs du projet de construction d'un nouveau restaurant scolaire de l'école Victor-Hugo.

Aux côtés de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret (PS), le maire, entouré des enfants délégués de chaque classe, a scellé la première pierre du bâtiment laissant à chacun d'eux le soin de déposer un peu de mortier.

La réalisation de ce nouveau restaurant de 400 m² répond à la nécessité d'agrandir l'école afin d'absorber l'augmentation de la population enfantine. Cette réalisation, liée à l'école par un sas, s'inscrit dans un projet plus vaste qui englobe la rénovation de l'école et l'aménagement futur de l'environnement extérieur avec création de parkings et d'une voie piétonne.



PREMIÈRE PIERRE. Elle a été posée par le maire et les délégués de chaque classe de l'école Victor-Hugo.

Le coût global de la construction est de 1,15 million d'euros. Il est soutenu financièrement par l'État (DETR), la région, le Pays gâtinais (TEPCV), le FEDER et l'ADEME.

Le restaurant répond à la

norme BEPOS qui exige l'utilisation de matériaux bio sourcés, en particulier le bois, utilisé pour l'ossature et sous forme de laine de bois, ayant pour caractéristique de diminuer l'émission des gaz à effet de serre. Le soin apporté à

la ventilation, l'isolation et l'utilisation de panneaux solaires et de chaudières à bois permettra la réalisation d'un bâtiment à énergie positive, en consommant moins d'énergie qu'il n'en générera. ■